PETITION

«NEHMEN WIR PLATZ! DER MENSCH IST NICHT ZERTIFIZIERBAR»

An das Gesundheitsdepartement Basel-Stadt z. Hd. Herrn Dr. Lukas Engelberger Malzgasse 30 4001 Basel

Basel, im Frühling 2022

Sehr geehrter Herr Regierungsrat

Zwei Jahre engten uns Bestimmungen und Regelungen vonseiten der Politik so stark ein wie kaum je zuvor in der Geschichte. Im Moment sind wir «massnahmenbefreit» und atmen auf... Aber:

Soll dieses Regime nun bei jeder sich bietenden Gelegenheit wieder installiert werden können?

Nein, wir wollen dies nicht!

Es gibt keine wissenschaftlich belastbare Definition, wann eine Pandemie vorliegt. Die WHO kann jederzeit eine Pandemie ausrufen.

Darum: Keine verordneten Tests und keine Zertifikate/digitale ID. Nie mehr. Der Mensch ist nicht zertifizierbar.

Mit freundlichen Grüssen Die Initianten und Initiantinnen dieser Petition

Nr.	Name und Vorname	Strasse	PLZ / Wohnort	Unterschrift
1				A-
2				
3				
4				
5				
6		, a.,		
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				